



# センターだより

9月号

残暑が厳しく、涼しい秋の訪れが待ち遠しいこのごろです。立秋は過ぎましたが、まだまだ暑い日が続きます。秋のはじめは夏の疲れがしやすい時期でもあります。夏バテから体調をくずすこともあるので、十分な睡眠と栄養をとっているかどうか、子どもの様子をよく観察しましょう。体調に気を配り、元気に楽しく生活できるようにしていきたいですね。



<未就園児さん> ◎体温の調節を・・・

温度調節が難しい季節です。朝夕の気温差に注意して、衣類はかさね着ができるように、外出時は、1枚余分に持ってでかけましょう。気温が比較的下がっている朝や夕方、散歩や戸外遊びなどができると良いです。少しずつ外での活動にも慣れていけるようにしましょう。



<園児・学齢児さん> ◎夏の疲れの改善を・・・

子どもは、自分では気が付かないうちに、動きすぎてしまうことがあり、知らないうちに疲れがたまっています。活動の配分やこまめな休憩など、大人が配慮してあげると良いです。

夏休みが終わり、本格的な活動が始まるこの時期は気持ちも乱れやすく、ストレスが体調に影響することもあります。規則正しい生活ができるように、できるだけ就寝時間と起床時間を守り、適度な運動や、十分な栄養をとるように心がけましょう。



## ～ 9月の行事予定～

1日(火)	学校見学(瑞浪小学校)
2日(水)	放課後等デイサービス
9日(水)	園訪問(一色幼稚園) 放課後等デイサービス
16日(水)	親子遊び 放課後等デイサービス
23日(水)	放課後等デイサービス

※ 9月7日～18日まで、中京短期大学の学生さんが2名実習に入ります。よろしくお願いします。

※ 10月24日に予定していたバス遠足は、コロナウイルス感染拡大防止のため、残念ですが中止とさせていただきます。

☆親子遊び☆

未満児さんグループが対象です。

9月は、感覚遊びを行う予定です。おうちでは体験できないような遊びを用意しています。

みんなで楽しみましょう(^^)!



## 警報発令時の対応について

緊急時対応のメール配信登録にご協力いただき、ありがとうございました。まだ、登録が確認されていない方は、担当職員までお申し出ください。

これからの季節、台風の発生など、天候の変化が激しい時期になります。緊急・災害時(台風・地震等)による指導のお休み等のお知らせは、メールにて配信します。防災無線等の情報にご注意いただき、メールでもご確認いただくようお願いいたします。





## ～8月のセンター情報～



新型コロナウイルスの影響の為、「夏祭り」開催は中止となってしまった今年の夏でしたが、代わりに指導時間を利用しての、「夏祭り遊び」を行うことができました。玄関にはちょうちんを並べたり、花火の絵を貼って、夏祭りの雰囲気が出るように賑やかに飾り付けました。

お母さん、お父さん、兄弟の子どもさん、ご家族で参加して頂き、ありがとうございます。皆さんゆっくり、のんびり、「次は、何のコーナーかな？」と、楽しみにして廻ってくれていました。少しでも季節の遊びを体験してもらえたようで良かったです。

昨年までの夏祭りの経験がある大きな子どもさんからは、「去年できなかったゲーム遊びができた！」とか、「初めて洞くつに入れた！」という嬉しい声も聴かれました。一年ごとの成長が感じられる機会にもなったようです。

職員も、子どもさん、お母さんたちとコーナーと一緒に廻り、子どもさんと一緒に楽しむことができ、楽しい時間になりました。コーナー遊びの様子をご紹介します。

### ～ 洞くつ探検コーナー① ～

ものの指導室の窓に、全面真っ黒のボードを貼り、完全なる暗闇の部屋を作り上げました。そこにはおなじみの(?) 光るお化けちゃん、恐竜、ガイコツがお出迎え。くねくねと道を曲がって探検するコースです。

探検の必須アイテム、懐中電灯を持って、いざ中へ。

洞くつに入るのは、ちょっと不安・・・どうしよう・・・と悩んでいた、えりくん。ちょうどよい所に、友だちのともくんがやってきました。「一緒に行こ！」と誘うえりくん。こころよく、誘いに乗ってくれたともくん。友だちと一緒になら安心・・・(\*\_\*) 仲良く手を繋いで一緒に入ることができました。とってもかわいい探検隊でした。(・・・いつもは、おもちゃの取り合いで、ちょっと喧嘩する二人なんですけどね(^\_-)☆) 友情が芽生えた探検コーナーでした。

### ～ 洞くつ探検コーナー② ～

洞くつ探検も初めての未満児さんたち。真っ暗闇が怖いというよりは、持たせてもらえる懐中電灯が嬉しくてたまりません。電灯をつけたり、消したり、あちこち照らしてみたり・・・懐中電灯だけでも随分楽しんでいました(^-^);

ちーちゃん、(や) はるくんコンビは、暗闇に光る、いろいろなアイテムを見て廻ることに興味津々。あちこち歩き回っては、「これは何だろう・・・」というようにじーっと眺めたり。飽きることなく探検を楽しんでいました。

(き)とうちゃんは、ぐるぐると部屋を見回して、きれいだなー・・・というように、不思議な空間を堪能。全く動じることもなく楽しんでる様子でした。それぞれが色々な楽しみ方をしてくれていました。(^^♪

### ～ フォトスポットコーナー ～

「ポケットグラム」と銘打って、写真コーナーを開設しました。サングラス、麦わら帽子、虫かごにひまわり・・・色々なアイテムを持っての記念撮影をします。喜んでサングラスをかける子がたくさんいました。あつくん、さとくんの双子コーディネート。着てきた甚平と麦わら帽子がばっちり決まっています。周りの大人からは「かわいー！」の声。すっかり気分はモデルさんでした。(^^)/

こびと凶鑑の写真コーナーでは、実物大の大きなこびとの顔パネルに、ちょっと驚いているやすくんでした。(^^; どの子も顔をちょこんとのぞかせると、まさに森の中のこびとさん。とってもかわいい写真が撮れました。夏の思い出の一枚になってくれたら嬉しいです。

### ～おさかなパクパクコーナー～

ここ数年、お馴染みになってきたお魚パクパクコーナー。今年はプレイルームに吊り下げて設定しました。ボールをお魚の口に放り込むと、シュルシュルとボールの吸い込まれていきます。小さな子でも、ボールの投げ込みラクラク成功！達成感がたくさん持てる遊びです。大きな魚の口に両手をかけて、お口の中を覗き込む、(つ) はるくん。じーっとボールの落ちる様子を見ている姿がとってもかわいかったです。何回も何回も「やる！」と繰り返し挑戦する子がたくさんいました。だんだんコントロールもバッチリに(^)/ 楽しく遊んだ夏祭り遊びのあとも、コーナーを残して、遊びを楽しんでいます。



### <おしらせ>

新しく、小木曾(おぎそ) 恵美が相談室の担当をさせていただきます。保護者の方の聞き取りや相談を行います。よろしくお祈りします。